

**PROVINCIA | Igualdad y Bienestar Social**

**La Diputación refuerza la generación de empleo social con una inversión superior a los 257.000 euros**

**Se prevé la creación de un plan general de servicios sociales**

**Redacción**

Miércoles 8 de febrero de 2012 - 11:48



La Diputación de Córdoba, a través del Instituto Provincial de Bienestar Social (IPBS), ha reforzado la generación de empleo entre personas con problemáticas sociales de cara al acceso a un puesto de trabajo con el programa Empleo Social, al que se han destinado 257.811 euros durante el pasado 2011.

La delegada de Bienestar Social de la institución provincial, Dolores Sánchez, ha realizado un balance de las actuaciones llevadas a cabo por el IPBS durante el pasado año para “conocer aquellas iniciativas que responden eficazmente a las necesidades de actuaciones y programas”.

Así, la también presidenta del IPBS ha informado de que el montante total destinado a programas sociales asciende a más de 500.000 euros, en los que se incluye el mencionado anteriormente, además del plan de ayuda económica a las familias, con una inversión de 123.771 euros, y el programa de emergencia social, con 108.933 euros.

“Estos dos últimos programas han beneficiado a 587 familias que tenían a su cargo a 830 menores, lo que ha permitido garantizar su alimentación, equipamiento de ropa, enseres básicos y deudas en materia de electricidad o agua”, ha indicado Sánchez.

A lo largo del pasado 2011, el IPBS atendió a más de 50.000 personas en los puntos de información, valoración y asesoramiento, y a más de 5.000 pacientes desde la unidad de drogodependencia.

Asimismo, la entidad provincial ha incentivado la labor de iniciativas sociales de carácter privado con la firma de 37 convenios de colaboración, a los que se han destinado más de 500.000 euros.

Dolores Sánchez también ha subrayado la importancia de los planes de carácter preventivo como el programa de Envejecimiento activo “cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida de nuestros mayores. Se han llevado a cabo más de 600 actuaciones al amparo de este plan en toda la provincia”.

Por otro lado, desde los Servicios Sociales Comunitarios se han atendido a más de un centenar de familias, que tienen a su cargo a menores en situación de riesgo y desprotección.

**AYUDA A DOMICILIO**

Respecto al Servicio de Ayuda a Domicilio, en 2011 se recibieron un total de 3.450 solicitudes de valoración de situaciones de dependencia, y en estos primeros meses de 2012 se han contabilizado 220 solicitudes.

En este sentido, Dolores Sánchez ha recordado que un total de 3.840 usuarios se beneficiarán del SPAD durante este 2012 gracias a la addenda al convenio de colaboración de 2011 suscrito entre la Diputación de Córdoba y los 68 municipios de la provincia menores de 20.000 habitantes, cuya cuantía supera los 27 millones de euros.

Por último, la delegada de Bienestar Social de la Diputación de Córdoba ha anunciado que antes de finalizar

este cuatrimestre se presentará un plan general de servicios sociales, que abarcará el periodo de la actual legislatura.

“Las líneas que se reforzarán irán enfocadas a dos aspectos. Las políticas de actuación dirigidas a familias y a menores, y la apuesta por la inclusión social”, ha señalado la presidenta del IPBS.